

Abenteuer auf Noah

Abenteuer in einer anderen Welt

Von SophMacaulay

Kapitel 6: 6. Kapitel

6. Kapitel

Während die Kinder auf die Nacht warteten, in welcher sie fliehen wollten, gab es eine Standpauke für die Dinobefreier. Manua hatte ihnen Essen gebracht und die ganze Geschichte erzählt. Vor allem President bekam Ärger. "Will Anführer sein und macht solchen Unsinn! Ich bin dafür dass wir gleich noch mal abstimmen. Ich finde..." God kam nicht dazu fertig zu sprechen. Tanja, inzwischen ziemlich sauer, fauchte: "Du willst Anführer sein? Schon vergessen, dass du einen Triceratops totgefahren hast??? Wegen dir wären wir beinahe von den Soldaten geschnappt worden! Und nun zur Dinobefreiungsgeschichte" fügte sich etwas ruhiger hinzu. "Wir haben wenigsten versucht, die Dinos zu befreien. Ich glaub, dass hättet ihr nicht so einfach hibekommen. Also: seid ruhig oder macht es uns nach!" damit drehte sie den andren den Rücken zu und setzte sich etwas weiter weg hin. Während Tanja schmolte machten sich die anderen auf die Erkundung der Geheimgänge. Währendessen wimmelte es in der ganzen Stadt von Mosars Soldaten, da der Bürgermeister ein Begrüßungsfest für Mosar gab. Der Fluchtplan fiel also ins Wasser. Und, wie könnte es anders sein, baute God einen solchen Scheiß, dass die Kinder schon früher fliehen mussten als sie letzten Endes geplant hatten. Während Mosar mit Manua tanzte schlichen sich God und Snake zum Buffet. Meli war ihnen hinterhergeschlichen und stolperte. Im fallen riss sie Snake mit, welcher sich am Tisch festhielt. So fiel der ganze Tisch um. Doch nicht nur die Dorfbewohner hatten das bemerkt. Boss und Tanja bauten sich vor Mosar auf und streckten ihm die Zunge raus. Dazu meinten sie: "Komm du alter Langweiler, fang uns doch! Du kriegst uns eh nie!" und das stimmte. Die Soldaten konnten die beiden nicht erwischen. Währenddessen holten Manua, Tiger und Michi mit Manus Laufsaurier die beiden Fahrzeuge. Gerade als alle Kinder eingestiegen waren, kam Mosar mit seinen Soldaten. God, der Panik kriegte, fuhr einfach davon. Die Soldaten erwischten jedoch Manua. Meli und Tanja wollten Manua helfen, sprangen aus dem Wagen und wurden prompt gefangen genommen. Die anderen konnten nichts mehr machen als sich in Sicherheit zu bringen.